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奖牌榜
名次

1
2
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11

代表团

杭州

宁波

温州

绍兴

台州

嘉兴

湖州

金华

丽水

衢州

舟山

金

598.25
408.25
364.00
179.00
163.00
144.00
94.00
72.00
46.00
29.00
27.00

银

176.25
190.00
168.00
55.00
67.50
99.50
38.00
24.00
21.50
22.00
10.50

铜

210.00
177.50
182.50
121.50
134.50
139.00
48.00
45.00
29.00
30.00
8.00

奖牌总数

984.50
775.75
714.50
355.50
365.00
382.50
180.00
141.00
96.50
81.00
45.50

截至北京时间10月27日23时

本报绍兴10月27日电
记者 曹林波

省运会的赛事即将接近尾
声，重头戏田径比赛也一直在省
运会的主体育场中国轻纺城体育
中心体育场进行着。观众们在关
注着激烈赛况的同时，恐怕很少
会有人抬起头来注意一下头顶体
育场的顶棚。记者也是偶然间才
发现这个顶棚有“似曾相识”的感
觉，“怎么和澳网中心球场的顶棚
那么像呢？”一打听才知道，这个
体育场的顶棚不仅仅是长得像澳
网顶棚，就连功能也一样，都是可
以关闭的。

网球场有顶棚并不是一件新
鲜事情，但是给如此大的一个田
径综合性体育场加盖顶棚就很少
见了，当年北京奥运会兴建“鸟
巢”时，就因为瘦身计划，取消了

原来设计的可开启式屋盖方案，
而这一次在省运会的主体育场，
倒是有机会看到了。

体育场的相关负责人陶海江
告诉记者，这个可开闭式的屋顶算
是轻纺城体育中心体育场的一大
特色之一，体育场的屋顶设计为南
北双侧滑移式开闭式屋顶，可开启
面积是10666.10平方米，满足全天
候使用要求。陶海江介绍说，当时
设计开闭式屋顶，一方面是考虑到
减少天气变化对比赛的影响，还有
另外一个重要的原因就是要发挥
比赛和会展的双重功能。

“体育场的东侧是直接和轻
纺城的会展中心连着的，会展中
心其实也包括我们体育中心。这
里的会展活动很多，这几天，这边
在田径比赛，那边轻纺展也在进
行，人也不少。以后这个体育场
把顶棚一关，也可以作为会展场

地，面积上绝对是有优势的。”陶
海江给记者的资料里，会展的条
件也在设计时得到了充分的考
虑，设计有 21623.52 平方米可以
改造为展厅，可设置标准展位单
元1116个，“算是为体育场的赛后
利用创造了全新的模式。”

这样的开闭式顶棚，总用钢
量达 1.8 万吨，开启部分长 120
米，宽度 80 米。在全省属于首
创，在国内算是第三个，此前在南
通和鄂尔多斯各有一个有顶棚的
体育场。顶棚的开闭速度可以随
需要而设置，平均速度是 3 米/分
钟，关闭一次 20 分钟左右就可以
完成了。

省运会田径比赛进行期间，
一直没有遇到下雨天，这对于赛
事进行自然是一件好事，只是这
开闭式顶棚没有了“用武之地”。
陶海江告诉记者，如果一旦出现

下大雨等情况，根据组委会的要
求，体育场可以迅速关闭顶棚，

“比如说在开幕式的时候，我们就
有根据天气准备预案，做好关顶
棚的准备。”

其实这个顶棚早在 7 月份，
体育场进行省运会的测试赛时，
就已经发挥过作用了。因为测试
赛正好碰上下雨，为了对于场内
的转播设备进行保护，组委会决
定关顶棚。陶海江回忆起当时头
一次在实际使用时关顶棚，并不
像想象中那么顺利。“顶棚的高度
有 47 米多，对于那些投掷项目完
全不会产生影响，但是如果顶棚
全部关闭，空气流通上要差一些，
怕运动员不适应，所以当时就只
关了一半，中间空出了几十米的
距离，这样既保持了室外比赛的
条件，也保证场地大部分活动区
域不会被淋到雨。”

开闭式顶棚既防雨又开拓了新功能

主赛场有个“高大上”的盖子
本报绍兴10月27日电
记者 方海

连续两天，绍兴奥体中心游
泳馆都出现着一个令人非常熟悉
的身影——国家级教练员朱志
根。作为一名执教成绩辉煌的绍
兴人，他也称得上是本届省运会
的明星，既是开幕式上的火炬手，
又以省队教练员的身份执着于赛
场发掘后备人才。

找准时机，记者“逮”住了功
勋卓著的朱指导，请他以权威的
角度点评一下本届省运会游泳比
赛的整体水平。

“惊喜！我觉得可以用惊喜
这个词来评价。”朱指导的话语相
当的单刀直入，让记者多少感到
意外，“大龄组的水平很不错，小
年龄段，包括 9 岁 10 岁 11 岁三个
组别非常好，有些出乎意料。除
了传统的杭州、温州、宁波，这次
丽水、湖州等地都有好的选手冒
出来，让人感到很高兴，这也保证
了浙江游泳在全国保持一定领先
地位。”

朱志根认为，从综合实力上
来讲，以前杭州队一枝独秀，其
他队伍间也是档次分明；目前温
州队已进一步缩小了与领头羊
杭州的差距，其他市也是不甘落
后，进步显著，使得我省游泳整
体实力呈现出齐头并进的喜人
局面。“大家水平都在提高，我认
为这其中最主要的原因是各地
普遍加大了投入，尤其是充实了
教练员的力量，效果积极，小运
动员的基础技术和临场能力改
进都比较明显。”

谈到后备力量，朱志根称只
要他们今后保持进取态度，刻苦
训练，我相信转入专业训练后，多
注重全方位发展，应该会有美好
的未来。

浙江游泳
惊喜连连
——访国家级教练员
朱志根

10 月 27 日，在省运会的游泳场上又传出喜讯，温州 11 岁的赵梁洲在
4X100 米的自由泳中，与同伴又夺得一枚金牌，这是他在本次运动会上夺得
的第七枚金牌。在这次运动会上温州还有一个是 10 岁组的潘展乐，也夺得
七金。 记者 潘良干 摄

记者 王刚

本报讯 经过 3 个多月的激烈争
夺，由浙报集团、省体育局、省教育厅
和省广电集团主办、被称为浙江业余
足球历史上最高规格的 2014“谁是球
王”中国民间足球争霸赛浙江赛区在
淳安进入了总决赛时间。

这两天，总决赛正在淳安县体育
馆内进行。自从今年 8 月份浙江赛
区开展海选以来，全省共有 773 支队
伍，11500 多人次参与到活动当中来，
最终有 26 支队伍进入到总决赛。比
赛分为娃娃组、青少年组和社会组，
每组的冠军将获得浙江赛区球王的
称号，并代表浙江赛区参加大区赛和
全国总决赛。最终，宁波北仑灵山学
校、杭州清河中学和宁波柏人艾电子
队分获娃娃组、青少年组和社会组的
冠军。

其实谁夺得冠军并不重要，通过
这几天的比赛，我们更是看到了浙江
民间的校园足球和草根足球，就像野
火一样，正在地下燃烧，或许终有一
天，会成为燎原之火。

“谁是球王”中国民间足球

争霸赛浙江赛区总决赛落幕

民间足球
正在燃烧

据新华社柏林10月26日电

张继科的一声怒吼，为 2014 年男
乒世界杯做了最精彩的结尾。26 日
的德国杜塞尔多夫见证了他在通往个
人第二个“大满贯”之路上又进一步，
决赛中4比3险胜队友马龙后，张继科
在 2011 年后再次问鼎，这也是新材料
球时代产生的首个男乒世界大赛冠
军。

“正是有了马龙这样的对手，才让
比赛变得这么有悬念和刺激。技战术
上 讲 ，我 们 两 人 都 尽 了 100％ 的 努
力，”张继科说。

男乒世界杯
张继科问鼎

乐活人居
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梁立吾

随着地铁2号线临近开通，钱江
新城即将迎来二次价值爆发期。

地铁2号线东南段预计11月底
开通，届时萧山与钱江新城不过几
站之遥。此外，地铁 4 号线首通段
的 10 站 10 区间，也正加紧建设，力
争于明年上半年通车试运营。也就
是说，到明年上半年，杭州就能形成
1、2、4 号线组成的网状环路，届时
从市中心（地铁武林广场站）到钱江
新城CBD区域，不会超过30分钟。

杭州地铁时代呼啸而来，钱江
新城的发展插上了腾飞的翅膀，不
久的将来，几乎每个项目继续分享
板块价值红利。

然而，在钱江新城如雨后春笋
般冒出的商业地产中，产品档次参
差不齐。“钱江新城稀缺型的商业综
合体项目尤其能突显价值优势。”一
位商业地产研究人士如是说。

杭州高德置地广场总建筑面积
41 万平方米，集精装私邸、七星酒
店、超甲级写字楼和购物中心为一
体，是目前钱江新城三大综合体项

目之一，有着“站立的西湖”之美誉。
作为钱江新城地标级综合体

项目之一，高德置地广场早已成
为大量手握资金的投资者眼中的
猎物。令投资者感到遗憾的是，
高德置地广场出售量却相当少，
因此，对于市场而言，出售的极少
部分物业，就成为了稀缺品。

据了解，高德置地广场大部分物
业都是自己持有。“之所以大量自持，
是因为我们持续看好钱江新城的未
来价值。”高德置地相关负责人表示，
他们与客户们共同分享的是整体价
值。

在出售的物业中，高德置地
广 场 首 推 ICON 私 邸 产 品 ，包 括
300 平 方 米 和 210 平 方 米 两 个 户
型 。 近 期 ，ICON 写 字 楼 也 将 推
出，标准层 1100 平方米，最小 130
平 方 米 起 。“ 投 资 稀 缺 型 写 字 楼
物 业 ，不 仅 可 以 设 为 企 业 总 部 ，
还 可 以 当 作 储 备 具 有 上 升 空 间
的 良 性 资 产 。”杭 州 一 位 商 业 地
产分析人士表示，从全球范围来
看，CBD 地标写字楼都是抗跌性
极强的产品。

运通网城，一个杭州城北运河边的商贸
航母，以 O2O 为特色，开启了杭州第一家样
板商业街区。近日，为了凸显 O2O 特征，真
正为未来入驻商户提供能落地的便利，运通
网城开展“线上产品线下卖”活动，提前让签
约客户感受 O2O 商贸城带来的种种实惠。
图为签约客户在现场咨询。 刘奕菱 摄

杭州首个O2O
样板商业街区开放

高德置地推私邸产品和写字楼

记者 秦正长 通讯员 徐天意

盛况赛过“赶庙会”
连日来，省第 21 届房地产博览

会杭州和平国际会展中心馆内外，
人山人海。我爱我家企划经理宋文
杰告诉记者：“此次房博会是双限解开
后的第一个房博会，客户相对集中，很
多人都愿意来看一看。随着改善型居
住的提出，市场上出现了很多房东客
户，他们既是房东也是客户。对于已
经拥有一套房的改善型买家，目前政
府给予的支持大，政策也往好的方向
走，现在是一个改善、置业的好时机，
因而他们想先卖再买，缩短置换时间，
争取一步到位。”

不少开发商表示“人气比自己
想象的旺”，“这次真是来对了”。

事实上，这次房博会不少参展企
业也的确收获了不少“真金白银”。

昨天房博会闭幕，从组委会获
得消息，参展企业直接成交商品房
325 套，成交面积 34195 平方米，登
记购房意向3378套。

本土房企占比大
绿城集团、蓝城集团、新天地集

团、昆仑置业、欣盛杭房⋯⋯本届房
博会俨然是一场杭州本土大牌房企
的集体派对。

决心要做世界上最好养老产品
的宋卫平将他打造的第一个养老地
产项目——乌镇雅园搬到了展会
上，引得许多老年人的围观。刚做
完蓝城展馆内血压检测的张先生
说：“我非常看好这个项目，环境空
气都比较好，配套也齐全，适合我们
这种年纪的养老，还能吃得健康。”

嘉凯城集团展示的杭州大城北
品质项目——嘉凯城·名城博园，以
杭城屈指可数的32万平方米大体量
和房博会期间推出的促销政策，吸
引众多购房者。而初次亮相的嘉凯
城·云上项目，沿用嘉凯城集团高端
产品“城市之光”的建筑精髓，希望
用互联网时代智慧打造杭州首个高
尚云社区，也引来了购房者的频频
驻足。展台上，该公司推出第一个
城市客厅产品嘉凯城（店口）城市客
厅，据说明年年初开业，届时将为店
口居民带来超5万平方米、融合了现
代商超、体验式消费、O2O 等电商零
售业态的一站式平台，市民广场、文
化中心等政府公共服务配套空间也
植入其中，从而全方位满足当地居
民的生活与服务需求。

作为杭州未来科技城里第三季
度的销冠楼盘，建工地产参展项目
欧美金融城（EFC），在 10 月 25 日、
26 日迎来了美国和北美地区的重量

级海外看房考察团。
作为杭州未来科技城 CBD 核

心、地铁5号线“中央公园”站地铁上
盖 百 万 方 综 合 体 ，欧 美 金 融 城

（EFC）涵盖欧美特色海归住宅、超
甲LEED白金认证写字楼、国际五星
级万丽酒店、留学生嶺馆、国际服务
式公寓和大型商业中心等6大业态，
打造集工作、居住、休闲于一体的未
来型国际社区。欧美金融城试图打
造出一个全国性甚至全球性的、由
海归人士组成的新金融据点。

EFC 为未来科技城的海归精英
和国内高层次人才量身定制。据了
解，在 EFC 首次销售的 500 套左右
房源中，欧美和澳洲的留学生、华侨
及阿里巴巴员工，占比达 15%左右，
在海外形成了较大的影响。

海外置业成亮点
今年房博会“国际范”很足，二楼

的海外置业展位人潮涌动。英国、美
国、泰国、新加坡、韩国、意大利等国
的房产资源齐齐登场。据悉，海外置
业展区首次入驻房博会，参展项目涉
及近 30 个国家和地区，为参观者提
供海外置业、投资等相关专业服务，
进一步丰富和延伸了展会内容，吸引
3万多人次参观咨询。

英国朝和地产韦经理说，他们是

此次房博会上唯一一家不走代理的
海外地产，开发商直销，免去代理费
用和佣金，把更多的优惠让给购房
者。“去年伦敦各开发商共建成18000
间新房，仅达实际所需的三分之一。
在英国，房子供不应求。”他说。

一位现场咨询朝和地产准备在
英国买房的女士表示，中国人去海
外置业，很大程度上是想让孩子享
受国外的教育资源。“现在出国方
便，移民成本低，而且海外的房产波
动小。我现在购买英国的房子是为
了做投资。”另一位看房男士则正在
爱丁堡和伦敦中做选择。

有业内人士认为，国人选择在
海外购买房产有两种原因，一种是
为了自住，另一种就是投资。欧洲
教育、医疗和养老方面的优势，也是
吸引国人海外购房的一个重要因
素。按照房博会上海外各展区的人
气和成交量，今后海外尤其是欧洲
置业，将会成为国人投资的亮点和
趋势。

韦经理笑着说：“浙江人给我的
印象非常爽快，前来咨询的购房者
基本都是杭州本地人，都非常有诚
意。浙江人超前意识强，有拼搏精
神。这次房博会上我们的项目反应
非常好，我们会继续在浙江做推
广。”

海外房产点燃浙江人激情
宣月文

潜行中国20年的凯德集团在华
又一旗舰综合体项目全球第六座来福
士揭开神秘面纱。昨天，杭州来福士
体验中心启幕。这也是迄今为止在中
国正式面市的来福士中，体量最大、建
筑难度最高、业态最丰富的一座。

凯德已在中国 7 大城市拥有 8
座来福士。杭州来福士邀请来自荷
兰UNStudio的世界知名先锋建筑师
Ben Van Berkel,设计灵感源于举世
闻名的钱塘潮，借涌潮时的优美曲
线及层层相叠的自然形态，并以现
代美学的表现手法，展示出与周边
环境相互呼应的建筑形态。杭州来
福士将带给钱江新城一座更多元、
更国际、更现代化的世界级建筑新
地标。

此次体验中心盛大启幕，标志
着杭州来福士各业态将逐步面市。
据悉，首个产品写字楼即将面向全

球公开发售，这也是全球来福士项
目唯一可售的稀缺产品。

杭州来福士写字楼，将以四大
领先优势打造“国际范”的办公空
间 ：第 一 、绝 佳 的 地 段 位 置 提 供
360 度全景景观，在低层区域可以
面对整个 CBD 的文化轴线，在高层
区域则可一览钱塘江和西湖。第
二、杭州来福士还与地铁 4 号线市
民中心站和江锦路站地下通道连
接，接驳杭城出行主干道，便捷畅
达的立体交通带来高效的商务体
验。第三、依托自身 24 小时繁华
不止的多元业态，实现商务与生活
的完美跨越。第四、高品质规格的
硬件配置，呈现出前所未有的智慧
演绎。罕见地暖供热 10M 挑高艺
术大堂、11 部三菱高速电梯、24 小
时循环冷却水系统、30m3/小时/人
新 风 系 统 、PM2.5 离 子 除 尘 系 统
等，提供高科技绿色环境和舒适办
公感受。
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